

📅 Mittwoch, 19.10.2022 - 17:26 ⌚ 1 min

## Brand in Haus im Hohensteiner Ortsteil Breithardt

Am Mittwochmittag hat es in einem Wohnhaus in Breithardt gebrannt. Das Haus war komplett verrauchte - mehrere Wehren rückten an.



Von **David Kost**  
Redaktion Rheingau-Taunus



Die Feuerwehr im Einsatz im Hohensteiner Ortsteil Breithardt. (Foto: wiesbaden112.de)



**BREITHARDT** - Bei einem Wohnhausbrand im Hohensteiner Ortsteil Breithardt ist am Mittwochmittag ein Schaden im hohen fünfstelligen Bereich entstanden. Wie Gemeindebrandinspektor Simon Fuhr erklärte, war der Brand in einem Gebäude in der Schwalbacher Straße gegen kurz vor 11 Uhr gemeldet worden. Zu diesem Zeitpunkt seien drei Wehren alarmiert worden.

Beim Eintreffen stellten die Einsatzkräfte einen Zimmerbrand im Erdgeschoss fest, zudem war das Haus komplett verrauchte. Da zu diesem Zeitpunkt laut Fuhr nicht ausgeschlossen werden konnte, dass sich noch Personen in dem Haus befinden, wurden auch die vier weiteren Hohensteiner Feuerwehren hinzugerufen.

Dank der Hilfe eines Nachbarn, der alle Familienmitglieder angerufen habe, habe man aber sicherstellen können, dass niemand mehr im Gebäude war, erklärte Fuhr. Anschließend habe man mit der Brandbekämpfung begonnen, gegen 11.45 Uhr sei das Feuer dann gelöscht gewesen. Das Gebäude ist laut Fuhr bis auf Weiteres nicht bewohnbar. Feuerwehr und Polizei schätzen den entstandenen Sachschaden auf etwa 80.000 bis 100.000 Euro.